

Remise à neuf du parc-école de l'école primaire des Amis-Soleils

Saint-Félix-de-Valois, le 7 novembre 2024 — Hier avait lieu l'inauguration officielle du nouveau parc-école de l'école primaire des Amis-Soleils, à Lavaltrie, en présence de M. Denis Moreau, conseiller municipal, de M. Jonathan Fontaine, directeur général adjoint du Centre de services scolaire des Samares, et d'autres partenaires et invités.

Le projet a été rendu possible grâce au financement de 120 000 \$ issu de la participation de divers partenaires, soit le ministère de l'Éducation du Québec, la Société de développement de logiciels Devolutions, la Ville de Lavaltrie, la Caisse Desjardins de D'Autray, l'école des Amis-Soleils et le Centre de services scolaire des Samares.

« Je suis très heureuse que notre gouvernement se soit engagé financièrement dans ce beau projet de remise à neuf de ce parc-école. Cette infrastructure permettra aux étudiant(e)s de socialiser par le jeu dans un environnement tout neuf et sécuritaire. J'adresse mes félicitations à tous les partenaires impliqués dans ce projet et je salue l'engagement des membres de l'équipe-école. » - Caroline Proulx, ministre du Tourisme, ministre responsable de la région de Lanaudière et députée de Berthier

« La Ville de Lavaltrie est fière d'avoir soutenu ce projet, afin d'offrir aux enfants un lieu vivant et accueillant où ils peuvent jouer, s'épanouir et apprendre, au cœur de leur environnement. Au nom du conseil municipal de la Ville de Lavaltrie, je souhaite exprimer notre gratitude envers la direction de l'école, le personnel enseignant, les partenaires de ce projet, ainsi que tous ceux et celles qui ont contribué à rendre ces nouveaux aménagements possibles pour nos jeunes. » - Denis Moreau, conseiller municipal, responsable sports, loisirs, plein air et relations à la communauté, familles, aînés de la Ville de Lavaltrie

« Je suis convaincu que ce nouveau parc-école deviendra un espace privilégié pour les élèves, un lieu d'exploration et d'apprentissage où ils pourront développer leurs habiletés physiques et sociales par le jeu. Je tiens à exprimer ma profonde gratitude à toutes les personnes qui ont contribué à faire de ce projet une réalité. C'est grâce à la synergie lavaltrioise que les élèves pourront profiter de ce bel environnement à la fois sécuritaire et inspirant. » - Jonathan Fontaine, directeur général adjoint du Centre de services scolaire des Samares

« C'est un honneur d'avoir contribué à la création d'un espace où les jeunes de l'école Amis-Soleils pourront grandir, apprendre et s'épanouir. Il est essentiel que les enfants aient l'occasion de bouger pour soutenir leur apprentissage et leur bien-être. » - David Hervieux, président et fondateur de Devolutions

« Ce magnifique projet fait partie de nos priorités qui relie à la fois la jeunesse, l'éducation, la santé et les saines habitudes de vie. Nous sommes persuadés que le jeu fait une différence en ce qui a trait à la persévérance scolaire. » - Éric Fortier, directeur général de la Caisse Desjardins de D'Autray

Un milieu de vie stimulant

La réfection du parc-école de l'école des Amis-Soleils comprend l'ajout d'un second module de jeux, avec sa dalle de béton, sa bordure en bois et sa surface amortissante pour compléter l'aire de jeux et assurer la sécurité des élèves. Cet espace de découvertes inclut l'installation de gazon en plaque, de buts de soccer junior et de tables à pique-nique pour une utilisation comme classe extérieure, la remise à neuf du terrassement et de l'asphalte ainsi que le lignage du terrain pour les jeux, tels que le hockey, la marelle et bien plus. La remise à neuf du parc-école a été réalisée par Construction Hébert & Hébert inc., le marquage par Services DL et les modules de jeux par Go-Élan.

Découvrez les chantiers en cours et à venir du Centre de services scolaire des Samares via son [site Internet](#) ou sa [page Facebook](#).

À propos du Centre de services scolaire des Samares

Le Centre de services scolaire des Samares a pour mission d'offrir des services de qualité et des parcours différenciés aux élèves en vue d'instruire, de socialiser et de qualifier le plus grand nombre d'entre eux. Notre territoire compte 50 villes et municipalités réparties dans les municipalités régionales de comté D'Autray, Joliette, Matawinie et Montcalm. Plus de 5 500 personnes œuvrent au sein du Centre et près de 33 450 élèves fréquentent ses 78 établissements. Cliquez [ici](#) pour en savoir plus.

– 30 –

Source : Audrey-Ann Gingras
Conseillère en communication
Service du secrétariat général et des communications
Centre de services scolaire des Samares
audrey-ann.gingras002@csssamares.gouv.qc.ca